



Una Reunión Internacional sobre el Uso de Internet en los Desastres y las Epidemias

18-21 de Noviembre de 1997 • Santa Fe de Bogotá, Colombia

Visite la página Web: <http://www.paho.org/spanish/disaster.htm>

Dirija su correspondencia a:

525 Twenty-third Street N.W., Washington, D.C. 20037, USA
Tel: 202.974.3522 • Fax: 202.775.4578 • E-mail: crisis-internet@paho.org

CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

Las enfermedades transmisibles, así como los desastres naturales y aquellos causados por el hombre, no respetan las fronteras. Tal como lo demuestran las epidemias de influenza, cólera o malaria, el calentamiento global y más recientemente el fenómeno El Niño, la prevención y la respuesta no es solamente una preocupación local.

Los participantes de más de 42 países presentes en la Reunión Internacional **Crisis de salud y el uso de Internet: una reunión sobre el uso de Internet en los desastres y las epidemias**, enfatizaron que la administración de la crisis en salud no puede ser lograda sin el acceso y manejo de información oportuna y de calidad. Sin el contacto directo entre los niveles de toma de decisión, científicos y las personas a cargo directo de las operaciones en marcha, y sin el libre flujo de información confiable entre todos los involucrados, no será posible lograr una planificación de contingencia y respuesta efectiva.

Esta reunión respalda los objetivos del Decenio Internacional para la Reducción de los Desastres Naturales y las conclusiones adoptadas en la Conferencia Global realizada en la mitad del decenio en Yokohama, Japón.

Los participantes reconocieron que el establecimiento de una cultura global de prevención de desastres implica la adopción de una cultura global de información, en la cual se estimula y facilita a los actores de todos los niveles a intercambiar información, ideas y experiencias, a comunicarse libremente a través de fronteras institucionales y geográficas, y a consultar con expertos o bases de datos para mejorar el rendimiento en sus tareas y funciones dentro del contexto de la reducción de los desastres.

